CARTAGENA A 27 DE ENERO DE 1.995 " A LA MEMORIA DE GREGORIO ORDOÑEZ "

No te conocía, pero me permitiré llamarte AMIGO, luchastes por lo más bello y hermoso que puede luchar una persona,por la li bertad de la gente de su tierra, Dios te lo recompensara y con creces.Jesucristo,el hijo de Dios,lo mataron por la misma razón que a ti.Por defender a los débiles,a los menesterosos.

Si tus seres queridos supieran que estas a la derecha del PADRE, tendrían pena de no verte, pero se les llenaría su pecho de gozo al saber donde estas.-Venid benditos de mi Padre porque tuve hambre y me distéis de comer, y tuve sed y me disteis de beber.Me consta que también te diría,ven Gregorio,hijo pre dilecto, siéntate a mi derecha, porque has sido un seguidor mio luchador de lo más hermoso por lo que se puede luchar, porque los pueblos sean líbre.Por romper las ataduras injustas.

Los designios de Dios nadie de esta vida sabe cuales son. Morir joven por una causa tan grandiosa como es la defender a su pueblo,creo que no es morir.Diría que es vivir en miles de corazones.Un mártir por una causa justificadisima como es esta no es normal. Estoy totalmente convencido que eres un hijo elegido de Dios.Estoy en lo cierto de que a tí te llevaran en lo más profundo de sus corazones miles y miles

Materialmente has dejado esta vida, pero acaso vivas mucho más que antes. Hoy te conocen millones de españoles, muchos de ellos,habrán elevado una plegaría por tu alma,no la necesi tas, pues si no pasastes a la presencia de Dios automaticamente de irte de aquí,lo pondría en duda.Seria algo extrañísimo.

Me encantaría poder consolar a los tuyos, pero no es cosa fácil.Perder un ser querido de un instante a otro,es algo que se hace difícil de consolar.Bien que me agradaría hacerlo.

No sé escoger palabras para ello.Solo puedo decirles a tus seres queridos que su pena será grande, pero si son creyentes, que sus penas, sus amarguras, tienen el consuelo de que miles o millones de seres que no te conocían te han llorado. No es un remedio a esa gran pena, pero si un consuelo. Saber que lo han de recordar acaso más que a:Sabino Arana Goirí" pues defender a un pueblo ante una serie índividuos que su díalogo era,y es matar sin motivo ní causa justificada, no es fácil.

Que un pueblo no olvide a una persona aunque pasen años, además un recuerdo lleno de amor,no es normal,perdemos a unos seres queridos,no pasa mucho tiempo cuando caen en el olvído. Gregorio permanecerá en la memoria de esos míles de españoles por los que lucho.He llorado más de una vez en estos días No lo conocía, pero cuando uno encuentra en su vida a hijos

auténtico de ese gran Dios no en <u>fácil olvidar</u>. Uno mi sentir a todos los seres queridos de Gregorió. (d.e.p.)



